



学校だより

みよし市立南中学校

令和7年5月26日

No.2

文責 教頭



祝 41 周年

第42回 南中学校 体育祭

体育祭スローガン

OVER THE TOP ～誰もが誰かのヒーロー～

5月20日(火)

当初予定していた17日(土)が荒天となったため20日(火)に延期して実施することができました。1年生、2年生、3年生が混ざりあった4つの縦割りの団を編成し、青龍鳳舞団(青)、雷鳴閃光団(黄)、竜驤虎視団(白)、紅炎風輪団(赤)に分かれて競いました。始業式直後から準備を始め、3年生が中心となって応援などで盛り上げていきました。1年生、2年生は教わった応援を休み時間も使って練習するなど、先輩の熱意から多くのことを学んだようでした。

全員リレーでは、バトンをスムーズに渡せるよう繰り返し練習を重ねてきました。3年生のバトンパスは圧巻でとてもかっこよかったです。生徒会種目「ピタリ賞!! 玉入れ」は、スタートの合図と同時にクイズが出されます。それぞれの色ごとに答えを考え、その答えにできるだけ近い数の玉を入れるという競技です。答えの数の玉を入れることができるか、答えの数が正解かと、2つのときどきを楽しめる競技でした。選抜リレーでは、各学級の代表生徒たちが迫力のある走りで魅せてくれました。バトンパスがスムーズで美しかったです。そして、最後の種目、8の字跳びでは、どのクラスも最後まで最高記録を目指し、励まし合いながら跳び続けました。

今回は延期が重なり、事前準備が思うようにできませんでしたが、当日の朝は多くの3年生がボランティアで会場準備をしてくれました。また、1、2年生は片付けを素早く行い、あっという間に運動場が元通りになりました。競技はもちろん、準備や片付けでも生徒たちのパワーを実感し、一人一人がヒーローとなりました。

延期となってしまいましたが、保護者の皆様、ご来賓の皆様のご協力のおかげで無事に予定通りの競技をすることができました。大変暑い中、温かいご声援をいただきありがとうございました。

